

El Banco de España adjudica la CAM al Banco Sabadell, por 1€

Escrito por Mlp - 07/12/2011 23:33

... una vez que el Fondo de Garantía de Depósitos (FGD) suscriba una o varias ampliaciones de capital de la entidad por importe de 5.249 millones de euros.

<http://www.europapress.es/economia/noticia-banco-espana-adjudica-cam-sabadell-precio-simbolico-euro-20111207174930.html>

=====

Re: El Banco de España adjudica la CAM al Banco Sabadell, por 1€

Escrito por andreseljedi - 08/12/2011 09:23

Para los inversores ha sido un palo duro que se lo quede el Sabadell.
Todos esperaban que fuera un grande, tipo bbva, santander o algun extranjero fuerte.

=====

Re: El Banco de España adjudica la CAM al Banco Sabadell, por 1€

Escrito por larpeiro - 08/12/2011 20:13

Para los inversores del Sabadell lo que se dice en Bolsa, no ha sido un mal día una subida de mas del 4% con lo mal que les ha ido a las demás entidades bancarias.

=====

Re: El Banco de España adjudica la CAM al Banco Sabadell, por 1€

Escrito por ismaac - 08/12/2011 22:57

Espero que no sea un cacho muy grande el que a cogido el Banco Sabadell por lo que e leído finalmente las condiciones por las cuales adquiere la CAM son muy buenas.

=====

Re: El Banco de España adjudica la CAM al Banco Sabadell, por 1€

Escrito por Gamusino - 08/12/2011 23:44

Yo desde luego lo veo un regalo. ¿El ultimo regalo de la era del PSOE en el gobierno?. Supongo que con el tiempo se sabra la verdad...o quizas no...

=====

Re: El Banco de España adjudica la CAM al Banco Sabadell, por 1€

Escrito por andreseljedi - 09/12/2011 00:32

Ahora muchos atentos a ver que hacen con las preferentes y cuotas, que han atrapado a miles de inversores.

Se dice que pudieran cambiarlos por acciones.

=====

Re: El Banco de España adjudica la CAM al Banco Sabadell, por 1€

Escrito por DORTOR - 09/12/2011 15:41

El problema es que Sabadell necesita ampliar capital y no se si se dará la preferencia a los accionistas para no diluirse, y aú nasí supondrá un pico...ya se verá si resulta una buena inversion.

=====

Re: El Banco de España adjudica la CAM al Banco Sabadell, por 1€

Escrito por andreseljedi - 09/12/2011 21:25

Vaya chollo que se lleva el sabadell por 1€, y a los contribuyentes nos ha costado varios cientos de millones de euros.

=====

Re: El Banco de España adjudica la CAM al Banco Sabadell, por 1€

Escrito por BCE - 10/12/2011 14:34

andreseljedi escribió:

Vaya chollo que se lleva el sabadell por 1€, y a los contribuyentes nos ha costado varios cientos de millones de euros.

+1

Yo también quiero ser banquero en estas ventajosas condiciones...

beneficios para mi...Perdidas para todos

=====

Re: El Banco de España adjudica la CAM al Banco Sabadell, por 1€

Escrito por larpeiro - 10/12/2011 16:02

Aunque suene a topico, hay muchos juegos en el que alguien tiene que hacer de banca y tod@s queremos ser banca, y si vas al casino ¿quien gana?. "Señoras y Señores la banca gana".

=====

Re: El Banco de España adjudica la CAM al Banco Sabadell, por 1€

Escrito por Iarpeiro - 10/12/2011 19:22

Menos mal que no somos los unicos que pensamos que nos roban, ya hay voces criticas como es el caso de estos premios nobel de economia. Lastima que luego se les indulte.

<http://www.vanguardia.com.mx/dospremiosnobeldeeconomiapidenquesemetaenlacarcelalosbanqueros-1166822.html>

Salu2

=====

Re: El Banco de España adjudica la CAM al Banco Sabadell, por 1€

Escrito por Gamusino - 11/12/2011 02:28

andreseljedi escribió:

Vaya chollo que se lleva el sabadell por 1€, y a los contribuyentes nos ha costado varios cientos de millones de euros.

Eso digo yo...vaya chollazo.Un banco saneado de las deudas con dinero publico adjudicado por 1 €. Anda que no tiene esto delito ni nada. De aqui en adelante hay que ver que cargos del PSOE entraran poco a poco en la dirección de Sabadell,porque me juego algo que los habra,esto funciona asi...

=====

Re: El Banco de España adjudica la CAM al Banco Sabadell, por 1€

Escrito por rafacremades - 11/12/2011 19:53

Menudo chollo.

A los españoles nos ha costado a través del FROB 2.800 millones, que se supone, los tendrán que devolver algun día, el sabadell se lleva por 1 €, todas las oficinas, clientes, depósitos, cuentas, etc, pero las pérdidas no las absorbe, ni a los clientes con participaciones preferentes ni nada por el estilo.

Eso si, ellos se convierten en la quinta entidad financiera del pais.

Pues yo habría subido mi puja a 2€ por llevarmela.

=====

Re: El Banco de España adjudica la CAM al Banco Sabadell, por 1€

Escrito por andreseljedi - 13/12/2011 01:36

Realmente ha sido asi:

El FROB adquirió el 100% del Banco CAM, por un importe de 5.249 millones de euros, transmitiendo posteriormente la entidad al Banco Sabadell por 1 euro. Además el Fondo de Garantía de Depósitos asume el 80% de las pérdidas de una cartera de activos de Banco CAM predeterminada, durante un plazo de 10 años.

Pero ojo, solo el Banco CAM, donde las cuotas participativas no se habian trasnpasado, con lo que los inversores, van a tener muy dificil recuperar su dinero.

=====

Re: El Banco de España adjudica la CAM al Banco Sabadell, por 1€

Escrito por claudiuskan - 13/12/2011 22:41

Yo estaba posicionado en el banco de Sabadell, a 2,39, y llevaba durando el año siguiéndolo, entrando y saliendo en soportes y resistencias porque estaba muy barato.

Pienso que cuando entre Mariano y cree el banco malo, los activos tóxicos que tiene de la CAM se los quitará de encima y se vaya al 3,48. De momento con stop profit

Un análisis técnico interesante

<http://www.estrategiasdeinversion.com/noticias/20111212/banco-sabadell-romper-nivel-2-75-completa-e-estructura-doble-suelo>

Y el último dividendo por encima del 7%

Por si os interesa

;)

Re: El Banco de España adjudica la CAM al Banco Sabadell, por 1€

Escrito por ffernando - 14/12/2011 09:36

pues yo iba a contratar un deposito en activobank y ahora no se que hacer pues me parece que es del banco de sabadell. mucha deuda tiene la cam.

=====

Re: El Banco de España adjudica la CAM al Banco Sabadell, por 1€

Escrito por andreseljedi - 15/12/2011 00:29

fernando escribió:

pues yo iba a contratar un deposito en activobank y ahora no se que hacer pues me parece que es del banco de sabadell. mucha deuda tiene la cam.

jo, sería muy fuerte que cayera el sabadell, y si pasara, no pasa nada, el papa estado al rescate.

La cam cae, la rescata el FROB (todos los españoles), la compra el sabadell, cae y tambien la rescata el FROB, y asi hasta el infinito.

=====

Re: El Banco de España adjudica la CAM al Banco Sabadell, por 1€

Escrito por agimeno1 - 12/02/2012 20:44

Toma el dinero y corre: los directivos de CAM percibieron 2,4 millones

Los siete directivos que permanecieron al frente de la Caja de Mediterráneo (CAM) tras la intervención de la entidad percibieron 2,372 millones de euros brutos en metálico durante 2011, incluyendo a la exdirectora general, María Dolores Amorós, que fue despedida el pasado 28 de septiembre.

Según consta en la información detallada de las retribuciones individuales de Banco CAM a la que tuvo acceso Europa Press, estos directivos recibieron un sueldo de 2,332 millones de euros, más 15.470 euros que percibieron en dietas y 14.400 euros en otros conceptos.

Sólo uno de siete directivos, Teofilo Sogorb Pomares, desglosa de forma individualizada la retribución en efectivo que percibió desde el 1 de enero hasta el 31 de diciembre del pasado ejercicio.

En concreto, Sogorb Pomares cobró 265.560 euros en metálico y 660 euros en concepto en dietas. El resto de directivos se acogió a la normativa de protección de datos para no consentir la publicación detallada de sus sueldos en la entidad que se transformó en banco el 21 de junio de 2011.

En cuanto a sistemas de ahorro a largo plazo, seis directivos de la entidad alicantina formada recibieron unas retribuciones de 2,26 millones, que se suman a los 250.360 euros que correspondieron por este concepto a Sogorb. Ahora bien, estas cantidades incluyen aportaciones realizadas por la entidad y por el propio beneficiario y también derechos acumulados.

Así pues, la retribución bruta total destinada por la CAM a los siete directivos que permanecieron en la entidad ascendería a 2,6 millones de euros, que en el caso de Sogorb Pomares fue de 288.010 euros.

Los directivos no recibieron remuneraciones por cláusulas de blindaje, ni sistemas de retribución en acciones. La entidad además no retribuyó durante 2011 a los miembros del consejo de administración ni del Fondo de Reestructuración Ordenada Bancaria (FROB) en su calidad de administrador provisional.

El Banco de España ha abierto expediente disciplinario a la cúpula de la CAM, que podría afectar tanto a los exdirectores generales como al consejo de administración. El supervisor adjudicó la caja a Banco Sabadell por el precio simbólico de un euro.

fuelle: expansion.com

=====
